

Kurzbericht zur POLIOPLUS-AKTION Rotary Club Heidenheim-Giengen und Aalen-Heidenheim.



Unser gemeinsamer Auftritt mit einem Info-Stand im gut frequentierten Einkaufszentrum „Schloßarkaden“ in Heidenheim war sehr erfolgreich, sehr engagiert und hervorragend von Freund Christoph Käppeler organisiert. Wir sind mit vielen Leuten leicht ins Gespräch gekommen und haben sicher mehrere hundert Flugblätter und Infos, sowie zahlreiche Spendenaufforderungen verteilt. Sehr wichtig waren und sind auch für künftige Veranstaltungen die Gasluftballons, ein wunderbares Mittel, um über die Kinder auch mit Eltern ins Gespräch zu kommen.

Viele Leute haben vorher die Presseberichte gelesen. Insgesamt sind die Passanten ROTARY unbefangen und vertrauensvoll gegenübergetreten.

Hervorzuheben ist die Aktion von Freundin Caroline Drouin, die schon 14 Tage vorher das Thema in einem Schaufenster ihrer Karl-Olga Apotheke präsentiert hat.

Mit den Freunden unseres Nachbarclubs Aalen-Heidenheim lief es sehr harmonisch und es hat Spaß gemacht, etwas Gemeinsames zu unternehmen. (W. Sanwald)

